
ç Ny PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATUf E SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 277 DA CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIADE 22/05/2023

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 277, aprovado na Sessão

Ordinária de 22/05/2023, de autoria dos Vereadores ALESSANDRA LUCCHESI DE OLIVEIRA, LUIZ

AURELIO PAGANI e ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA através do qual solicitam: “nos termos da

Lei Orgânica do município, realizar estudos de formaa incluir, no Setor de Convênios da Prefeitura,

profissionais da área social para realizar análise de convênios e parcerias do ponto de vista mais

“humanizado” ressaltando a qualidade do atendimento e serviço oferecidos”, dizer o que segue:

O atendimento dado pela Secretaria de Governo aos convênios

com o terceiro setor limitam-se, por atribuição, às questões técnicas como prestações de contas. Por

outro lado, cada Secretaria Municipal, responsável por cada um dos convênios, tem, em seu quadro,

profissionais responsáveis por todo o relacionamento com as entidades para melhor desenvolvimento

de cada convênio.

Botucatu, 16 de junho de 2023.

á/

Fábio Vieira de Soliza Leite

Secretário Municipál de Governo


